

ダンボール遊びをしよう!



8月19日(月)は、身近な素材のダンボールを使って『ダンボール遊び』を行います。ダンボールで作った乗り物やトンネル・的当てや積み木など…。フロアにたくさんご用意しています。ダンボールで簡単な工作遊びもできます。ダンボールでたくさん遊びましょう♪お気軽に遊びにいらしてくださいね。<u>予約不要です。</u>ご参加お待ちしています。



やってみよう!セルフコンティショニング

講師の先生をお迎えして、『やってみよう!セルフコンディショニング』を行います。心地よく身体を動かして心も身体も一緒にリフレッシュしましょう! 初めての方でも安心してご参加いただけます。

*日時:9月6日(金)プレイス奥富フロアにて

*時間:10時15分~11時15分

*10組予約制 8月7日(水)より受付開始

*持ち物:フェイスタオル・水分・動きやすい服装でご参加ください。

午前中は予約申し込みされた方のみのご利用となります。

昨年の様子です

終了後はお時間まで遊んでいってくださいね。

保育コンシェルジュさんに聞いてみよう!

保育のエキスパート・保育コンシェルジュさんにプレイス奥富までお越し頂き、お話を聞かせていただきます。保育コンシェルジュさんとは・・ 市役所で教育・保育施設(保育園・幼稚園・認定子ども園など)や、地域の子育て支援事業(一時預かり)を、円滑に利用できるようアドバイスをして下さる方のことです。*日時:9月27日(金)プレイス奥富フロアにて 10組予約制*時間:10時15分~11時15分 8月28日(水)より予約受付開始午前中は予約申し込みされた方のみのご利用となります。

終了後はお時間まで遊んでいってくださいね。



楽しかったね!七夕まつり

7月1日(月)『いっしょにあそぼ!七夕まつり』を行いました。七夕のおはなしのパネルシアターを楽しみ、みなさんで七夕の歌も歌いました。甚平姿のお子さんもとても可愛らしかったです。賑やかな楽しい七夕まつりになりました。参加して下さったみなさんありがとうございました。みなさんの願い事が叶いますように…★







夏まつりを行いました



7月4日(木)5日(金)予定しておりました『水遊び』が、熱中症警戒アラートが発令した為、残念ながら2日間共に中止となりました。 代替として『いっしょにあそぼ!夏まつり』を行いました。急な変更にもかかわらず、多くの方に楽しんでいただけてとても嬉しく思います。

遊びに来て下さったみなさんありがとう ご家族みなさんで楽しい夏の思い出を たくさん作ってくださいね♪



金魚すくい楽しいね♪

ハメパッチンづくりをしました



7月11日(木)~18日(木)にかけて、『ハメパッチンづくり』を行いました。お子さんのとっておきの写真を使って、ひとつしかないオリジナルの素敵なキーホルダーが出来上がりました。おじいちゃん・おばあちゃんへのプレゼントや成長の記念にもなりますね。参加して下さったみなさんありがとうございました。